

決 議

◆北朝鮮の弾道ミサイル発射に抗議する決議

北朝鮮が弾道ミサイル発射を強行したことに強く抗議するとともに、北朝鮮に対して、これ以上の軍事的な挑発を行わないこと、国際社会と関係国に対しては、経済制裁の実施とあわせ、対話による解決の道を追求することを求める決議をした。

意 見 書

◆道路整備に係る補助率等のかさ上げ措置の継続を求める意見書

道路整備事業に係る補助率のかさ上げ措置は、29年度までの時限措置だが、補助率の低減は、ネットワーク型コンパクトシティの実現に不可欠な道路整備の推進にも影響が及ぶことから、かさ上げ措置を継続するとともに、今後とも必要な財源を確保するよう強く要望する。

※意見書は、衆参両院、国の関係機関に提出しました。

討 論

【軌道敷設工事施行認可申請に係る道路管理者の意見】

【反対】 統一

当該市道のうち2路線については、地権者が拡幅に合意していない。また、平石中央小学校関係者や地域住民などからLRTのルート変更を求められている。これらの問題を先送りにして工事施行に同意することは望ましくないことから、この議案に反対する。

【賛成】 公明党

全線新設のLRT事業は全国初であり、全国の軌道事業者の協力を得ながら、技術的な検討や安全面の確認を重ね、手続きを進めてきた。

執行部からは、関係基準を踏まえて審査した結果、道路管理上の支障は認められないとの説明があり、同意することは妥当と考えることから、この議案に賛成する。

【一般会計・特別会計決算の認定】

【反対】 共産党

域内交通の利用料無償化などによる高齢化社会への対応や、市民の安全や生活を守る消防士や保健師などの職員の増員、国民健康保険税の引き下げなど、本来LRT整備より優先されるべき住民福祉の向上につながる投資が十分に行われたとは言えないため、認定に反対する。

【賛成】 自民党

歳入では、市税収入率が6年連続、市営住宅の使用料が8年連続で向上している。歳出では、教育・保育施設などへの入所児童数の増加に伴う、給付費の増加などにより民生費が増額となったが、各種施策・事業を的確かつ着実に推進したと評価する。歳入歳出ともに適正、公正かつ効果的・効率的に執行されたものと高く評価し、認定に賛成する。

【住宅環境の安全確保についての陳情】

【不採択に反対】 社民党

条例の定めで行政による指導ができない、市民の問題であつても、市民の不安を解消し、生命、財産、生活の条件を守ることが行政の役割である。

業者から土砂条例による盛土許可の申請書を提出させるよう求めることや、条例に罰則規定を設けることについての陳情の不採択に反対する。

【LRT整備計画 軌道敷設工事施行認可申請に係る議案を「否決」すること求める陳情及び宇都宮市のLRT工事施工に関する陳情】

【不採択に反対】 共産党

市民合意が示されていないこと、人口の多い住宅地がルートから外れているなど、市のまちづくりと整合性がとれていないこと、費用負担が不透明なこと、住民の生命と生活を軽視していることなど、

様々な課題が重なっているため、不採択に反対する。

議員研修会を開催しました

9月に、観光庁地域資源活用推進室長の根来恭子氏を講師に招き「地域資源を活かした観光振興」をテーマに、議員研修会を開催した。

12月定例会の日程(予定)

月 日	内 容	時 刻
11月30日(木)	本会議開会	午前10時
12月7日(木)・8日(金)・11日(月)・12日(火)	一般質問	//
13日(水)・14日(木)	常任委員会	//
21日(木)	本会議閉会	//

※上記日程は変更になる可能性がありますので、ご来場の際は、事前にお問い合わせください。

議会事務局議事課 電話(632)2608



▲議員研修会の様子